

八代中学校だより

山桜

H29.12.21
12月号

弁当の日

6日(水)に
弁当の日を実施
しました。保護

者の皆様にご迷惑をおかけしたかと思いますが、子どもたちの笑顔、楽しい会話に実施した甲斐があったと思います。アンケートの結果からは、46名中40名が全部自分、もしくは家の人と一緒に作ったというものでした。そして、そのほとんどが弁当づくりが楽しかったという結果でした。生徒の感想に「お弁当を作るのも大変だったけど盛り付けを考えるのも大変だった。しっかりと感謝したいと思った。自分で作れるように頑張りたい。」というものがありません。給食・弁当、作っていただけなのに感謝したいですね。



学校参観日

8日(金)に
参観日を行いました。

1年・数学、2年・保健体育、3年・理科の授業でした。授業後に、多目的ホールで学校保健委員会が開かれました。



学校保健委員会

今回の
学校保健
委員会は

県の健康づくり協会から山口裕布美保健師を講師に迎え、「体のスミまでシッテQ」と題して講演が行われました。途中で足じゃんけんやスクワットなど、体を動かしながらの講演で、楽しい時間となったようです。HHA



(早寝早起き朝ご飯がキーワードでした。皆さん、朝ご飯食べますか?)

家庭教育学級

クリスマスリースづくり



7日(木)に家庭教育学級でクリスマスリースづくりを行いました。講師に、2年学担の長友智子先生をお迎えしての教室です。先生が準備してくださった材料を学級生それぞれが思い思いに飾り付けをしました。初めは材料選びに戸惑ったり、グルー

ガンの使い方に慣れていなかったりしましたが、時間が経つうちに集中して取り組み、あっという間に予定時間を過ぎてしまいました。和気あいあいとした楽しい時間でした。



できあがったリースと

図書祭

1年



図書委員会を中心に昼
休みを利用して図書祭を
実施しています。各学年で趣向
を凝らした内容に、わくわくし

2年



ながら参加している生徒達でし



3年



た。本にまつわるクイズや宝探
しのような出題に、昼休みの時
間があつという間にすぎて
いったようです。図書室利
用が増えることを願ってい
ます。

あいさつ運動



生徒会役員
の改選が行わ
れ、11月から
新体制での活動がはじまりま
した。先月、今月と1の付く
日にあいさつ運動を行ってい
ます。写真は11月21日に行っ
たあいさつ運動の様子です。
今月に入り、寒い朝が続いて
いますが、生徒会役員とボラ



ンティアの
生徒達が元
気な声であ
いさつ運動
を頑張って
います。

正門工事終了



夏休みから
スタートした
道路側に面す
る正門やフェンス等に関する
工事が終了しました。引き続
き、道路拡張工事のため保
護者の皆様にご不便をおかけ
しております。現在、子ども
たちの出入りは正門からのみ
に限定しています。ご協力お
願いします。

- 9日(火)：始業式
- 10日(水)：あいさつ運動、中央委員会
- 11日(木)：3年実力テスト、1・2年CRRT
- 12日(金)：避難訓練
- 16日(火)：自転車点検
- 17日(水)：2年地区実力、生徒集会
- 18日(木)
- 29日(月)：私立入試前日指導(⑤)

1月行事

【子育てワンポイントアドバイス】「再学習のすすめ」
子どもが小学生の頃、宿題の手伝いのため、
何度ものぞいた教科書。中学生になったとたん
に見る機会もなくなったのではありませんか。
たまには、ちょっと教科書をのぞいてみましょう。
自分が中学生の頃に学んだことを改めて目
とめてみると、あの頃とは違った新鮮さで迫って
きます。ひよっとしたら、中学時代に分からな
かったことが、「何だ、こんなことだったのか」と
頭にすんなりが入ってくるかもしれません。数
学の公式を見れば、意外に高度な学習をしてい
る子どもに驚きや頼もしさを感じるでしょう。
そして、そのことを話題にしたり、ともに学ん
だり…。親がいつしよに考えてくれたり、親もか
なわない難しいことを自分が学んでいることが
わかると、もつとがんばろうという気持ちにな
ります。親の失敗や苦労話は、子どもの学習意
欲をより刺激してくれます。「勉強をやれ、や
れ」というよりずっと効果的です。子どもの教
科書をちよつと拝借、再学習をしてみませんか。